

August
2023

INFORMATIONEN ZUM
NEUEN MONAT



JUBILÄUM
DIE HERMANN-LEESER-
SCHULE WIRD 50



LUCY & JENNY
NEUE SCHÜLER-
SPRECHERINNEN



AMITIE
KUNSTAUSSTELLUNG IM
EINSA

SCHULNACHRICHTEN

Informationen zum aktuellen Schulbetrieb

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

ich möchte Sie und euch über die Neuigkeiten an der Hermann-Leeser-Schule kurz informieren.

Am 07.08.2023 startete der Schulbetrieb wieder für 463 Schülerinnen und Schüler an der Hermann-Leeser-Schule. „Die Hermann ist cool“ meinen die neuen Fünftklässler an der Hermann-Leeser-Schule. Nach den Einführungstagen lernen sie jetzt gemeinsam mit ihren Klassenleitungen 5a) Frau Beckhaus 5b) Frau Küper und 5c) Herr Borgmann. Wir wünschen euch allen eine schöne Zeit an unserer Schule.



Klasse 5a



Klasse 5b



Klasse 5c



Karina Kohaus

Karina Kohaus wird uns künftig als Sonderpädagogin im Team der Hermann-Leeser-Schule unterstützen. Wir wünschen ihr einen guten Start in Dülmen.

Am 23.08.2023 trafen sich die neuen Klassensprecherinnen und Klassensprecher zur SV-Sitzung unter Leitung von Frau Gerda Küper und Herrn Thomas Krüer. Dort wurde Lucy Keßel (10a) als neue

Schülersprecherin gewählt. Jenny Ayvazyan (8b) wurde als Stellvertreterin gewählt.



Lucy Keßel 10a



Jenny Ayvazyan 8b

„Freundschaft - Amitie“ heißt die Ausstellung, die aktuell im EinsA in Dülmen zum 60-jährigen Bestehen der Partnerschaftsstädte präsentiert wird. Rüdiger G. Behrens führte den Kunstkurs mit Lehrerin Petra Baune durch die interessante Zusammenstellung der Kunstarbeiten.



Schulentwicklung und Elternarbeit

An der Hermann-Leeser-Schule findet im neuen Schuljahr die Qualitätsanalyse statt. Dazu werden noch Elternvertreterinnen und Elternvertreter gesucht, die im Rahmen der QA für Interviews (Abstimmungsgespräch am 15.11.2023 von 15:00 - 17:00 Uhr) zur Verfügung stehen. Über Rückmeldungen dazu würde ich mich sehr freuen. Am 20.09.2023 müssen wir hier eine Rückmeldung an die Bezirksregierung geben,

Im August tagten die Klassenpflegschaften. Die Pflugschaftsvorsitzenden und deren Stellvertretungen treffen sich am 06.09.2023 um 19:00 Uhr in der Aula der Hermann-Leeser-Schule zur Schulpflugschaftssitzung. Hier wird die Elternvertretung für die Schulkonferenz gewählt. Diese findet dann am 18.09.2023 statt.

Das steht im neuen Monat an

Die Hermann-Leeser-Schule wird 50! Auf <https://50-jahre-hls.jimdofree.com> haben wir eine eigene Jubiläumsseite eingerichtet. Hier findet man die Grußworte, einen Newsticker, Informationen und die Anmeldung zum Schulfest, eine Information zur Geschichte der Hermann-Leeser-Schule, Informationen für Eltern, Kontaktmöglichkeiten und viele weitere Informationen rund um unsere Feierwoche vom 25. - 29.09.2023. Über die Homepage gelangt man ebenfalls auf unsere Jubiläumsseite.



Cala Möllers wird uns zunächst nicht unterstützen können, da sie bald Nachwuchs erwartet. Wir wünschen der ganzen Familie alles Gute und freuen uns aber auch sehr auf die Rückkehr ins Team der Hermann-Leeser-Schule.

Christopher van Denen wird bis zu den Herbstferien in Elternzeit gehen und uns dann wieder im Team zur Verfügung stehen.

Ein Ersatz im Multiprofessionellen Team steht bereits in den Startlöchern und wird hoffentlich in den nächsten Tagen zu uns kommen.

Die „Aktion Licht“ startet am 01.09.2023. Das Verkehrsprojekt zur Sicherheit im Straßenverkehr findet auch in diesem Jahr wieder an unserer Schule statt. Für Fragen und Einzelheiten zum Projekt steht Frau Jessica Jacob zur Verfügung. Bitte achten Sie auch darauf, dass Ihr Kind in der „dunklen Jahreszeit“ einen sicheren Schulweg hat.

Am 06.09.2023 findet aufgrund des ersten pädagogischen Tags kein Unterricht statt. Am Abend findet um 19:00 Uhr die Schulpflegschaftssitzung in der Aula der Hermann-Leeser-Schule statt.

Vom 11. - 15.09.2023 fahren unsere Abschlussklassen auf Klassenfahrt. Wir wünschen euch eine schöne Zeit in Berlin bzw. mit der Summertime auf dem Ijsselmeer.

Die Disney-Olympiade der Jahrgangsstufe 5 findet in diesem Jahr bereits am 22.09.2023 statt. Hier treten die Schülerinnen und Schüler in spannenden Spielen gegeneinander an. Im traditionellen Wettbewerb können auch Gäste ihre Kinder und Enkelkinder in der Turnhalle der Hermann-Leeser-Schule von der Tribüne aus anfeuern.

Ab September startet wieder unser Projekt mit „donum vitae“ für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 9. Fragen dazu können bei Frau Anja Kievit eingereicht werden.

Am 25.09.2023 startet dann unsere Projektwoche zum 50-jährigen Schuljubiläum. Am Montag beginnen wir die Woche mit dem Hermann-Leeser-Lauf. Dazu suchen sich die Schülerinnen und Schüler Sponsoren, die für jede gelaufene Runde um den DJK-Platz (ca. 1,2 km) einen selbstbestimmten Betrag spenden. Hier zählen also die gelaufenen Runden und nicht die die Geschwindigkeit. Der Erlös soll in diesem Jahr direkt den Schülerinnen und Schülern zur Verfügung stehen. Die Gelder sollen im Sommer für eine Schulfahrt in diesem Jahr als finanzielle Unterstützung für unsere Schülerinnen und Schüler dienen. Von Dienstag bis Donnerstag finden dann unterschiedliche Projekte für die Schülerinnen und Schüler statt. Die Wahlen zu den einzelnen Projekten sind bereits über IServ unter „Kurswahlen“ angelaufen. Am Freitag starten wir dann mit einem kleinen Festakt den Tag. Ab 10:00 Uhr stellen die Schülerinnen und Schüler dann ihre Projekte in der Schule und auf dem Schulgelände vor. Alle Eltern, Großeltern und Freunde sind dazu herzlich eingeladen.



Ich wünsche allen einen guten Start in den neuen Monat, viel Kraft, Ausdauer, Geduld, Verständnis, Gesundheit und weiterhin alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen

R. Schneider